

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, noviembre 19 de 2024.

Q (f) (X) (10) (b)

INICIO PAUTA AQUÍ POLÍTICA ▼ CALI ▼ REGIONAL ▼ COLOMBIA OPINIÓN ▼ SECCIONES ▼ LEGAL ▼ EMPRESARIO ▼ 🗂 MTN 2024

TEMAS DESTACADOS: • Fobia a los payasos • Pesebres y villancicos ambientales a concurso Google Noticias

PUBLICIDAD



La crisis de Ecopetrol

El gobierno Petro acabó con Ecopetrol.

La politización de las decisiones directivas, los escándalos de corrupción y la caída de la productividad tienen a la empresa con utilidades que no superan los 12 billones de pesos, cifra que, aunque considerable, representa una drástica caída, junto con pagos

mínimos de dividendos y la ausencia de nuevos contratos de hidrocarburos.

A finales del 2022, Petro le dio dos golpes mortales a Ecopetrol.

Primero, se prohibió tener nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos. Hoy el país tiene 40 pozos exploratorios y llegaremos a 2030 sin ninguno.

El riesgo es que necesitaremos seis años entre la firma de un contrato exploratorio y la producción de un barril comercial de petróleo.

La producción de petróleo del primer semestre del 2024 equivale al 83% de lo que se producía en 2019 (una disminución del 17%), y la producción de gas es del 62%. El país ya ha incrementado la importación de gas en un 634% en comparación con 2019. El segundo golpe fue una sobretasa de renta que el gobierno impuso a las petroleras en la reforma tributaria de 2022.

La tasa efectiva de tributación de Ecopetrol pasó del 33,8% en 2022 al 52,2% en 2024. El presidente de Ecopetrol es Ricardo Roa, el gerente de campaña de Petro.

Tiene varias investigaciones penales por la presunta financiación ilegal de la campaña. Se le acusa de usar cuentas personales para recibir dineros y de la falta de registros de pagos como los testigos electorales.

Investigación que sigue en curso.

A mediados de este 2024 renunciaron dos miembros de la junta directiva: los economistas Juan José Echavarría y Luis Alberto Zuleta.

Afirman que en mayo del 2024 la empresa aprobó por mayoría adquirir el 30% del Proyecto Crownrock con Oxy en Estados Unidos para extracción de petróleo vía fracking.

Sin embargo, en agosto, por una aparente decisión discrecional de Petro, se suspendió esta compra.

No estuvieron de acuerdo y renunciaron.

No deja que Colombia produzca ni gas ni petróleo, pero nos toca importarlo.

Niegan que usemos tecnologías como el fracking, pero compramos gas producido con esa técnica.

Además, Ecopetrol tiene unos contratos vigentes para fracking a través de su filial Ecopetrol Permian LLC (ECP) en la cuenca del Permian en los estados de Texas y New México.

En el último mes se han conocido nuevos escándalos: un directivo de Cenit (filial de Ecopetrol) denunció que directivos de la empresa estarían reunidos con Danilo Romero, compadre de Gustavo Petro, para direccionar contratos de la empresa.

También que la pareja de Ricardo Roa, Julián Caicedo, manejaría contratos dentro de la empresa, denuncia que se repite varias veces sin consecuencias.

Los costos laborales de Ecopetrol crecieron en 1,1 billón de pesos en el primer semestre del 2024 frente al 2022 (un aumento del 20%).

La deuda aumentó en un 16% (16,2 billones adicionales) y los gastos financieros en 26%

La productividad de la entidad está en mínimos históricos recientes.

Un barril de petróleo le costaba a Ecopetrol en 2022 9,1 dólares, pasó a 13,2 dólares en

Pasamos de tener ingresos a septiembre en 2022 de 119,2 billones a 98,5 billones en 2024, y unas utilidades de 98,5 billones a 11 billones.

Esto ha resultado en menores dividendos.

En 2022 se repartieron \$593 por acción, en 2023 \$312 pesos (una caída del 47%). La acción en bolsa pasó de COP\$2.480 a COP\$1.836 pesos (una caída del 26%).

Ecopetrol está recibiendo el embate de la bola de demolición que es este gobierno, cuya máxima es que lo que toca lo daña.

Hay que tener cuidado porque la pérdida de la seguridad y la soberanía energética del país nos lleva a grandes problemas en el futuro.







Ordenar por Más recientes o



Agrega un comentario

Plugin de comentarios de Facebook



DESTACADO

LO MÁS RECIENTE



Descargar factura de Emcali: cómo hacerlo en pocos pasos



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas



Adiós a la "Tía Inés": En las últimas horas murió el reconocido locutor Francisco Ramírez



La Fiscalía embargó 59 lingotes de oro y propiedades de un presunto narcotraficante en Cali

Martes 19 de Noviembre, 2024

Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos No hay más artículos para cargar

OTRAS NOTICIAS .



Verdadero golpe de estado El país se niega a dimensionar la magnitud del...



Serendipia Como parte de la programación de la FILCALI 2024,...



¡Alerta! Dumping laboral En los últimos años nos hemos visto persuadidos por la...



columnistas ¿Qué es "hacer patria"? Es común, en diversas conversaciones...



COLUMNISTAS La crisis de Ecopetrol
El gobierno Petro
acabó con Ecopetrol.
La politización de la...



columnistas El origen de la vida humana se... África es uno de los cinco continentes habitados por el ser...

DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS EQUIPO

Calle 7 No. 8 – 44 Centro Teléfono Fijo: 6023989514 Edictos y avisos de ley: 3117115778 Cali (Colombia) Santa Fé de Bogotá: epineda@diariooccidente.com.co 312-5855537 – 8297713

Editora General: Rosa María Agudelo Ayerbe Jefe de Redacción: Mauricio Ríos Giraldo Coordinadora de Redacción: Coordinadora de Redacción: Claudia Alexandra Delgado Salgado Directora Comercial y de Mercadeo: Maria Isabel Saavedra Coordinador de Circulación: Jhony Guerrero











© 1961 - 2024. NUEVO DIARIO OCCIDENTE S.A.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita del titular.

Ver mapa del sitio | Desarrollado por: USE